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В  ноябре 2014 года южноуральские парламентарии 
проголосовали за законодательную инициативу, в 
которой предлагали установить штрафы и другие 

административные наказания для иностранных граждан 
и лиц без гражданства за работу на территории Российской 
Федерации по профессии, не указанной в разрешении на 
работу. Кроме того, предлагалось наказывать и работода-
телей, которые принимают таких граждан на работу.

В законодательной инициативе, направленной юж-
ноуральскими депутатами в российский парламент, 
устанавливается административная ответственность:

за осуществление иностранным гражданином или  �
лицом без гражданства трудовой деятельности по 
профессии (специальности, должности, виду трудовой 
деятельности), не указанной в разрешении на работу 
(штраф от 2 до 5 тысяч рублей с административным 
выдворением за пределы Российской Федерации или 
без такового);

за привлечение к трудовой деятельности в Российской  �
Федерации иностранного гражданина или лица без 
гражданства по профессии (специальности, должности, 
виду трудовой деятельности), не указанной в разре-
шении на работу (штраф на граждан – от 2 до 5 тысяч 
рублей; на должностных лиц – от 25 до 50 тысяч рублей; 
на юридических лиц – от 250 до 800 тысяч рублей либо 
административное приостановление деятельности на 
срок от четырнадцати до девяноста суток).

Стихи у Вечного огня
Ранее в роли чтецов себя уже 

попробовали заслуженный 
артист России Павел Калачев, 

народная артистка России Валентина 
Качурина, председатель областного 
совета ветеранов Анатолий Сурков и 
губернатор Челябинской области Бо-
рис Дубровский, который выступил 
у Вечного огня со стихотворением 
«Братские могилы». Председатель 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш также 
решил поддержать проект.

– Я испытывал такое волнение, 
будто выступал на каких-то серьез-
ных экзаменах, – признался он 
после записи. – Действительно, в 
преддверии 70-летия Победы нет 
более священных чувств, чем ува-
жение к ветеранам. Челябинская 
область внесла весомый вклад в 
победу над фашистской Германией, 
и нынешние поколения гордятся на-
шими ветеранами. 

Кроме Владимира Мякуша поэти-
ческие строки прочли ветераны Ве-
ликой Отечественной войны Лидия 
Зайнулина и Адольф Лобанов, а 
также генеральный директор ООО 
«НОВАТЭК-Челябинск» Вадим Роман-
сенко. Чтецы вместе возложили цве-
ты к Вечному огню и почтили память 
погибших. Владимир Мякуш не пре-

минул поздравить ветеранов с при-
ближающимся праздником Победы 
и вручить им памятные подарки от 
Законодательного Собрания и партии 
«Единая Россия». 

 – Мы не можем оставить кого-
то из ветеранов без внимания. Сей-
час, хотя до праздника еще дале-
ко, мы начинаем вручать подарки 
и награды, – сказал председатель 
ЗСО. – Я вспоминаю справедливые 
слова президента России Владими-
ра Владимировича Путина, который 
сказал, что роднее и ближе ветера-
нов для нас сегодня никого нет. Это 
вы принесли мир и свободу нашей 
планете, это вы сделали все, чтобы 

нынешнее поколение могло воспи-
тывать детей, работать и создавать 
сильную Россию. Сегодня все жители 
Российской Федерации сознают, что 
подвиг, который совершили прошед-
шие поколения, всегда будет святым 
в памяти людей.

Чтение стихов проводилось в 
рамках регионального социально-
патриотического проекта «Огонь По-
беды», который реализуется в Челя-
бинской области к 70-летию Победы. 
Его основными задачами являются 
защита Вечных огней и сбор инфор-
мации о героических поступках на-
ших земляков в годы Великой Отече-
ственной войны.

8 апреля депутаты Государственной Думы 
Российской Федерации приняли в первом чтении 
поправки в Кодекс РФ об административных 
правонарушениях. За основу поправок 
была принята законодательная инициатива 
Законодательного Собрания Челябинской области 
по усилению ответственности за использование 
труда иностранных работников.

Надежда МедведкиНа. Фото дарьи БеСПаЛОвОЙ

Владимир мякуш прочел стихи В память участникоВ 
Великой отечестВенной Войны
Холодный ветер рвет пламя Вечного огня и сносит строчки стихов 
Е.Синявской: «Имена, имена, имена – всех ушедших священное 
пламя...». Работают камеры. На основе этого и других выступлений 
создадут цикл из 15 видеороликов, которые будут транслироваться 
по телевидению вплоть до 9 Мая. 

Андрей САМСОНОВ, председатель комитета Законодательного Собрания по промышленной политике:
– Особое значение данная проблема имеет в сфере пассажирских перевозок. Ведь здесь речь идет о 

безопасности людей. Так, за неделю рейда по маршруткам, проведенного инспекторами ГИБДД только в 
Челябинске, выявлен 41 мигрант, работающий водителем без разрешения. И основное количество наруше-
ний правил дорожного движения совершаются такими водителями. Рассчитываем на скорейшее принятие 
Государственной Думой нашей инициативы, что позволит навести порядок в том числе и в сфере перевозки 
пассажиров.

инициатиВа Законодательного Собрания 
поддержана гоСударСтВенной думой
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«ягуарЫ» под Запретом

-Александр Леонидович, по-
чему принято решение о 
запрете слабоалкоголь-

ных энергетических напитков? 
Они способны нанести какой-то 
вред человеку?

– Подобные напитки действитель-
но вредны. Кстати, медики уже давно 
бьют тревогу по поводу употребления 
подобных напитков российским насе-
лением, поскольку они зачастую явля-
ются первым шагом на пути к алкого-
лизации. При этом слабоалкогольные 
энергетические напитки употребляют в 
основном молодые люди. Так, по дан-
ным наркологов, основная масса упо-
требляющих подобные напитки, – это 
подростки в возрасте 12 – 14 лет. Отсю-
да и было принято решение запретить 
продажу слабоалкогольных тоников на 
территории Челябинской области. 

При этом действие алкоголя в таких 
напитках замаскировано за счет хими-
ческих добавок, ударной дозой кофеи-
на и газа, которые к тому же усиливают 
влияние алкоголя на организм чело-
века. Несмотря на то что содержание 
алкоголя в напитках небольшое, вред 
огромен. Человек, употребляя подоб-

ные напитки, не считает себя пьющим, 
в то время как в его организме про-
исходят необратимые изменения. Это 
развитие и алкоголизма, и ряда дру-
гих опасных заболеваний: сердечно-
сосудистых, неврологических. 

– К обсуждению законопроекта 
привлекалась общественность, 
активно шло обсуждение среди 
студентов, школьников, родите-
лей. В Законодательном Собрании 
Челябинской области работала го-
рячая телефонная линия, и боль-
шинство звонивших высказались 
за введение полного запрета на 
реализацию как алкогольных, так 
и безалкогольных энергетиков. На-
сколько трудно шла работа над 
законопроектом?

– Надо отметить, что депутаты Зако-
нодательного Собрания очень аккуратно 
относятся к вопросам запрета, посколь-
ку запретить легко, но не всегда от этого 
можно получить нужный эффект. Тем 
более надо понимать: если сегодня мы 
установили запрет, то немедленно эти 
напитки из продажи не исчезнут, кроме 
того, не исключено, что может быть их 

подпольная реализация. Кстати, в насто-
ящее время депутаты Законодательного 
Собрания работают над инициативой о 
запрете производства таких напитков на 
территории России. Ведь получается па-
радоксальная ситуация: запрещена про-
дажа, но не запрещено употребление. И 
невозможно каким-то образом наказать 
человека, который употребляет подоб-
ные напитки.

Что касается работы над законопро-
ектом, то она была напряженной, не-
однократно собиралась рабочая группа, 
в которую входили депутаты, предста-
вители органов государственной вла-
сти, прокуратуры, антимонопольной 
службы, министерства экономического 
развития, общественных молодежных 
организаций, а также предпринимате-
ли. И надо отметить, что все высказа-
лись за введение запрета на продажу 
слабоалкогольных тоников. К слову, 
помимо горячей телефонной линии на 
сайте областного парламента работала 
интерактивная линия для голосова-
ния. И 92 процента посетителей сайта 
однозначно высказались за принятие 
закона.

Думаю, уже в мае закон вступит в 
силу. С этого момента любая реализа-
ция слабоалкогольных тонизирующих 
напитков на территории Челябинской 
области будет являться незаконной. На 
нарушителей будут составляться про-
колы об административном правона-
рушении и налагаться административ-
ные штрафы.

– Александр Леонидович, с запре-
том алкогольных энерготоников 

все понятно. Вторая же часть за-
кона говорит о том, что вводится 
ограничение на продажу несовер-
шеннолетним безалкогольных то-
ников. Что это означает? 

– Это значит, что устанавливается 
ограничение на их продажу в детских 
учреждениях, школах, медицинских 
учреждениях и на больших культурно-
зрелищных мероприятиях с участим 
несовершеннолетних. Здесь, конечно, 
есть сложности с точки зрения выявле-
ния и контроля, тем не менее мы счита-
ем, что решение правильное, посколь-
ку и такие напитки способны навредить, 
особенно детскому организму.

– Дамир, а как молодежь отреа-
гировала на подобную инициативу 
депутатов Законодательного Со-
брания Челябинской области?

– Положительно. Стоит добавить, 
что Челябинская область стала 28-м 
российским регионом, где принят по-
добный закон, так вот в подавляющем 
большинстве этих регионов именно 
«Молодая гвардия» инициировала 
принятие закона. Мы регулярно прово-
дим рейды по выявлению незаконной 

продажи алкоголя и в процессе таких 
рейдов сделали вывод, что молодежь 
пристращается к алкоголю именно че-
рез слабоалкогольные энергетические 
напитки.

– А готова ли ваша организация 
участвовать в рейдах по выявле-
нию подпольных точек продаж 
слабоалкогольных энергетиков, 
ведь, скорей всего, они будут дей-
ствовать?

– Безусловно. И мы об этом уже не-
однократно говорили. Добавлю, что 
введение запрета – лишь первый шаг 
для того, чтобы убрать с прилавков 
подобные напитки. Следующим шагом 
будет проведение совместных рейдов 
с органами государственной власти и 
правоохранительными органами. Кста-
ти, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области Влади-
мир Мякуш (фракция «Единая Россия») 
во время принятия закона обратил 
внимание, что самой действенной 
мерой станет именно общественный 
контроль.

Подготовила ирина ЯББаРОва

На Госсовете Владимир Путин 
подчеркнул, что в текущей ситу-
ации поддержка малого и сред-

него бизнеса приобретает особую эконо-
мическую, социальную и общественную 
значимость. В России в целом выстроена 
эта система, однако развивается сфера 
по-прежнему медленно. «Бизнес пред-
ставлен прежде всего индивидуальными 
предпринимателями и микропредприя-
тиями, его вклад в ВВП страны не превы-
шает 21 процента», – отметил президент. 
В связи с этим все уровни власти должны 
сделать все возможное, чтобы занятие 
бизнесом стало привлекательным, до-
ступным и престижным.

Губернатор Челябинской области Бо-
рис Дубровский отметил, что президент 
страны высказал ключевую мысль: соз-
дание благоприятной деловой среды в 
каждом регионе и муниципалитете по 
всей России является основным усло-
вием для развития малого и среднего 
бизнеса. 

– Я полностью согласен с Владимиром 
Владимировичем. Нужно прежде всего 
сокращать административные барьеры. 
Мы занимаемся этим уже больше года, 
интересы предпринимателей защищают 
сразу несколько организаций и объеди-
нений, – уточнил глава региона. – В 
нашей Стратегии мы сделали ставку на 
инициативных людей. Именно малый 
и средней бизнес должен стать свое-
образным магнитом для таких жителей 
области. Это сфера, где люди в полной 

мере могут развить и приложить свои 
компетенции в самых разных отраслях. 

Сегодня в Челябинской области се-
рьезное внимание уделяется созданию 
благоприятного климата для предпри-
нимательства, поддержке малого и 
среднего бизнеса. Значительную роль в 
этом процессе играют депутаты Законо-
дательного Собрания региона. Только за 
последний год в Челябинской области 
был принят целый ряд нормативно-
правовых актов, направленных на раз-
витие этой сферы.

Председатель областного парламен-
та Владимир Мякуш прокомментировал 
действия региональной власти в части 
поддержки малого и среднего бизнеса:

– Поддержка малого и среднего пред-
принимательства – одно из ключевых 
направлений в государственной полити-
ке Челябинской области. У нас в регионе 
исполнительная власть, депутаты всегда 
стараются прислушиваться к мнению 
предпринимателей, поэтому все законы 
принимаются взвешенно и эффективно 
работают.

Резолюция областного форума малого 
и среднего бизнеса 2014 года стала про-
граммой для Законодательного Собра-
ния. Мы многое сделали. Так, например, 
был принят закон по снижению стоимо-
сти патентов на некоторые виды услуг. 
Также было принято решение не вво-
дить в Челябинской области в 2015 году 
налог на коммерческую недвижимость, 
исчисляемый из кадастровой стоимости. 

Больше двух месяцев назад вступил в 
силу областной закон о «налоговых кани-
кулах» для предпринимателей, впервые 
начинающих свое дело. Надеемся, что 
его реализация позволит вовлечь в пред-
принимательство незанятое население 
области, молодежь, будет способствовать 
развитию областной кооперации, импор-
тозамещению и в итоге даст рост налогов 
в бюджет региона. Кроме того, в Гос-
думу депутаты направили законопроект 
об отмене ответственности за задержку 
налоговых платежей по патенту в виде 
утраты права на применение патентной 
системы налогообложения. Эта инициа-
тива пока рассматривается в российском 
парламенте.

Действующие областные законы, 
затрагивающие интересы предприни-
мателей, у нас проходят оценку регу-
лирующего воздействия, постоянно 
совершенствуются, актуализируются. 
Из последних принятых Законода-
тельным Собранием документов стоит 
отметить достаточно объемный план 
мероприятий по вовлечению в пред-
принимательскую деятельность на-
селения Челябинской области на 2015 
год. В нем, в частности, предусмотрены 
информационное обеспечение и мето-
дическое сопровождение начинающих 
бизнесменов, подготовка кадров для 
предпринимательской деятельности, 
оказание финансовой поддержки на-
чинающим предпринимателям. Сейчас 
Законодательное Собрание готовится к 
очередному форуму малого и среднего 
бизнеса, который пройдет в мае. Под-
ведем на съезде итоги того, что сде-
лано, и подготовим новую программу 
действий.

В конце марта депутаты Законодательного Собрания Челябинской области 
сразу в трех чтениях приняли закон о полном запрете розничной продажи 
слабоалкогольных тонизирующих напитков и частичном ограничении 
торговли безалкогольными энерготониками. Что стало причиной такого 
решения и как шла работа над подготовкой законопроекта, в прямом 
эфире радио «КП» рассказали вице-спикер регионального парламента, 
председатель комитета по социальной и молодежной политике, культуре 
и спорту Александр Журавлев (фракция «Единая Россия») и руководитель 
Челябинского регионального отделения Всероссийской общественной 
организации «Молодая гвардия» Дамир Утарбеков.

7 апреля в Москве президент РФ Владимир Путин провел заседание 
Госсовета, посвященное развитию и поддержке малого и среднего бизнеса.
В работе Госсовета принимал участие губернатор Челябинской области Борис 
Дубровский.

благоприятнЫй климат для малого биЗнеСа

Наша справка:
Всего в Челябинской области зарегистрировано почти 130 тысяч 

субъектов малого и среднего бизнеса, их совокупный оборот пре-
вышает 907 млрд рублей, они являются работодателями для трети 
экономически активного населения. В области с первой половины 
2014 года работает штаб по преодолению административных барье-
ров, который возглавляет Борис Дубровский.
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Село не оСтанетСя беЗ поддержки гоСударСтВа

Готовность к посевной

По предварительной структуре посев-
ная площадь в 2015 году составит 
1,94 миллиона гектаров. К 25 апреля 

необходимо будет обеспечить стопроцентную 
готовность техники к весенне-полевым ра-
ботам. В настоящее время этот показатель 
по разным видам техники составлял от 73 до 
84 процентов, по пахотным тракторам – 76 
процентов. Потребность в горюче-смазочных 
материалах составит 55 тысяч тонн, из которых 
большая часть уже закуплена. Для проведения 
посевной потребуется 270 тысяч тонн семян, в 
настоящее время обеспеченность семенами 
составляет более 90 процентов.

Нынешние весенне-полевые работы будут 
проходить в условиях значительного повыше-
ния цен: стоимость бензина увеличилась на 10 
процентов, цена на семена сельскохозяйствен-
ных культур поднялась на 15 – 20 процентов, 
цена минеральных удобрений выросла в 1,5 
раза, средств химической защиты – в 1,7 раза, 
запасных частей – на 20 процентов.

Всего же на проведение весенне-полевых 
работ потребуется 4,66 миллиарда рублей, из 
них почти половина средств – на приобретение 
горюче-смазочных материалов. 

Потребность села в краткосрочных кредитах 
составляет 2,5 миллиарда рублей. Из-за недоста-
точного залогового обеспечения у сельскохозяй-
ственных товаропроизводителей с получением 
заемных средств могут возникнуть трудности. 
В связи с этим органы региональной власти 
планируют еще до начала весенне-полевых ра-
бот перечислить селянам бюджетные средства в 
размере 800 миллионов рублей.

В итоге обсуждений депутаты – члены ко-
митета рекомендовали министерству сельского 
хозяйства Челябинской области обеспечить свое-
временное доведение до сельхозтоваропроизво-
дителей бюджетных средств, направленных на 
господдержку агропромышленного комплекса. 
Кроме того, парламентарии заметили, что необ-
ходимо содействие минсельхоза в приобретении 
горюче-смазочных материалов, минеральных 
удобрений, недостающих объемов семян и других 
материально-технических ресурсов.

Также ОАО «Небанковская депозитно-
кредитная организация «Агентство кредитных 
гарантий» было рекомендовано рассмотреть 
возможность предоставления сельхозтоваро-
производителям банковских гарантий для полу-
чения кредитов коммерческих банков при недо-
статочном залоговом обеспечении, а Челябин-
скому филиалу «Россельхозбанка» – рассмотреть 
возможность уменьшения процентных ставок 
по краткосрочным кредитам аграриям для про-
ведения весенне-полевых работ.

как работают ГоспроГраммы

Реализация государственной програм-
мы Челябинской области «Развитие 
лесного хозяйства» еще один важный 

вопрос, постоянно находящийся под контро-
лем депутатов. Программа реализуется по пяти 
основным направлениям-подпрограммам: 
охрана лесов от пожаров, защита лесов от вред-

ных организмов и других неблагоприятных 
факторов, воспроизводство лесов, обеспече-
ние использования лесов и развитие системы 
кадрового и экономического регулирования в 
сфере лесных отношений. В прошлом году на 
решение проблемы обеспечения воспроизвод-
ства, охраны, защиты и использования лесных 
ресурсов на территории области было выделе-
но 283,2 миллиона рублей, из которых 274,1 
миллиона рублей – из федерального бюджета 
и 9 миллионов рублей – средства областной 
казны. Указанные средства были направлены 
на содержание системы предупреждения и ту-
шения лесных пожаров, приобретение техники 
и оборудования (по шесть и восемь единиц 
соответственно), на ликвидацию 436 лесных 
пожаров на площади 1245 гектаров. Также 
проведены лесопатологическое обследование, 
лесовосстановительные мероприятия и лесо-
устроительные работы. Основная проблема 
лесного хозяйства – острый недостаток кадров.

Рассмотрев представленную информацию, 
депутаты отметили, что большинство плано-
вых индикативных показателей программы 
достигнуто с превышением запланированных 
значений. Парламентарии рекомендовали Глав-
ному управлению лесами Челябинской области 
улучшить работу по достижению плановых по-
казателей и проработать вопрос с правитель-
ством Челябинской области о возможности и 
необходимости финансирования программных 
мероприятий за счет средств областного бюдже-
та в 2015 году.

помощь 
сельхозпроизводителям

Немаловажным пунктом повестки за-
седания комитета стал вопрос испол-
нения в 2014 году государственной 

программы Челябинской области в сфере раз-
вития сельского хозяйства. Данная программа 
была создана с целью повышения конкурен-
тоспособности производимой в регионе сель-
скохозяйственной продукции на внутреннем 
и внешнем рынках на основе инновационно-
го развития агропромышленного комплекса, 
создания благоприятной среды для развития 
предпринимательства. На ее реализацию в 
областном бюджете было предусмотрено 1,2 
миллиарда рублей. Государственная поддерж-
ка сельхозтоваропроизводителей области осу-
ществлялась по нескольким направлениям. 
Первое – поддержка растениеводства. На это 

направление было выделено 381,7 миллиона 
рублей, за счет которых производилось возме-
щение части затрат на приобретение элитных 
семян и семян высоких репродукций, высоко-
технологичного оборудования, энергоносите-
лей для тепличного овощеводства, уплату стра-
ховой премии, возмещение части процентной 
ставки по краткосрочным и инвестиционным 
кредитам, возмещение до 50 процентов затрат 
на строительство, реконструкцию и техниче-
ское перевооружение мелиоративных систем 
и гидротехнических сооружений, а также была 
оказана несвязная поддержка.

Второе направление – поддержка животно-
водства. На него из областного бюджета было 
направлено 604,1 миллиона рублей, в том числе 
на поддержку племенного животноводства и 
мясного скотоводства, возмещение части затрат 
на реализацию молока, на возмещение части 
затрат на уплату страховой премии, части про-
центной ставки по краткосрочным и инвестици-
онным кредитам.

Кроме того, оказывалась поддержка малых 
форм хозяйствования (гранты на создание и 
развитие крестьянско-фермерского хозяйства и 
семейных животноводческих ферм, субсидии на 
возмещение части процентной ставки по креди-
там) и улучшение общих условий функциониро-
вания сельского хозяйства.

Парламентарии высоко оценили проведен-
ную минсельхозом работу. В частности, они от-
метили, что в результате реализации программы 
достигнуты либо превышены 16 целевых инди-
кативных показателей из 22 запланированных, 
23 начинающих фермера получили гранты на 

создание хозяйств, в хозяйствах всех категорий 
произведено 483,8 тысячи тонн молока. Однако 
вместе с тем депутаты отметили, что за про-
шедший год произошло сокращение поголовья 
коров на 12,1 тысячи голов, а валовой надой 
молока снизился на 10,9 тысячи тонн. В свя-
зи с этим депутаты рекомендовали министер-
ству сельского хозяйства принять необходимые 
меры по сохранению поголовья коров, а также 
обеспечить выполнение целевых индикативных 
показателей программы в 2015 году.

Завершал повестку заседания доклад мини-
стра сельского хозяйства об исполнении в 2014 
году государственной целевой программы Че-
лябинской области «Устойчивое развитие сель-
ских территорий». На выполнение мероприятий 
этой госпрограммы в 2014 году из областного 
бюджета было выделено 19,6 миллиона рублей, 
из федерального – 14,2 миллиона рублей, из 
местного бюджета и внебюджетных источни-
ков привлечено 13,7 миллиона рублей. За счет 
перечисленных средств произведена социаль-
ная выплата на строительство (приобретение) 
жилья гражданам, проживающим в сельской 
местности, в том числе молодым семьям и мо-
лодым специалистам, проживающим на селе 
либо изъявившим желание переехать туда на 
постоянное место жительства и работы. Благо-
даря этому 16 молодых семей улучшили свои 
жилищные условия. Также предоставлены суб-
сидии местным бюджетам на развитие гази-
фикации в населенных пунктах. Протяженность 
построенных распределительных газовых сетей 
составила 5,4 километра.

Оксана веЛикаЯ

Главным вопросом недавнего заседания 
комитета по аграрной политике, 
прошедшего под председательством 
Вячеслава Евстигнеева (фракция 
«Справедливая Россия»), стала 
подготовка сельскохозяйственных 
товаропроизводителей Челябинской области 
к проведению весенне-полевых работ в 
2015 году. Кроме того, в ходе заседания 
депутаты обсудили итоги исполнения 
в 2014 году государственных программ 
Челябинской области «Развитие лесного 
хозяйства Челябинской области», «Развитие 
сельского хозяйства в Челябинской области» 
и «Устойчивое развитие сельских территорий 
в Челябинской области».

Вячеслав Евстигнеев, председатель комитета по 
аграрной политике:

– В отличие от федеральной целевой программы под-
держки села в областную программу не включено финан-
сирование таких мероприятий, как грантовая поддержка 
местных инициатив граждан, проживающих в сельской 
местности, поощрение и популяризация достижений в сфере 
развития сельских территорий, развитие сети общеобразо-
вательных организаций, учреждений культурно-досугового 
типа, фельдшерско-акушерских пунктов, плоскостных 
спортивных сооружений, развитие водоснабжения и сети 
автомобильных дорог. Мы рекомендовали минсельхозу об-
ласти рассмотреть возможность включения перечисленных 
мероприятий в программу на 2016 год, а также принять не-
обходимые меры по своевременному освоению бюджетных 
средств и обеспечению выполнения целевых индикаторов и 
показателей.
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Подготовила Ирина ЯббАрОВА

70 ЛЕТ ПОБЕДы

-Для меня это почетная и приятная обя-
занность – от имени президента РФ 
Владимира Путина вручать юбилей-

ные медали, – сказал Андрей Самсонов. – Эти 
награды – дань глубокого уважения вашему 
подвигу, героизму и самоотверженности, про-
явленным в годы войны. Для любого из нас День 
Победы – глубоко личный праздник. Каждая 
российская семья бережно хранит память о вой-
не, с уважением относится к ветеранам. Низкий 
вам поклон и сердечная благодарность за все, 
что вы сделали для Отечества. Ваша любовь к 
Родине, отвага и самоотверженность – это при-
мер подвига, пример отношения к своей Родине 
для ныне живущего поколения.

Заслуженные награды получили непосред-
ственные участники боевых сражений Владимир 
Васильевич Руколь, Борис Николаевич Лебедев, 
труженица тыла Лина Семеновна Шостко и узни-
ца концлагеря Мария Костюк. На мероприятии 
не смогла присутствовать по состоянию здо-
ровья труженица тыла Прасковья Равочкина. 
Юбилейная медаль и благодарственное письмо 
ей вручили на дому.

Кроме наград ветераны получили подарки от 
депутата и были до слез растроганы таким вни-
манием. Творческий подарок для своих героиче-
ских односельчан подготовили ученики школы. 
Юные артисты исполняли песни военных лет. 
Собравшиеся подпевали, вспоминая свою мо-
лодость, а ветераны вспоминали своих боевых 
друзей, об испытаниях, выпавших на их долю во 

время войны, о той радости, которую пережили, 
услышав весть о победе, которая по сей день до-
рога каждому из нас.

Председатель областной ветеранской орга-
низации Анатолий Сурков поблагодарил Андрея 
Самсонова за ту поддержку, которую он оказы-
вает людям почтенного возраста. Список до-
брых дел депутата ЗСО довольно большой: это и 
медицинские мобильные рейды на территории 
Троицкого района, и бесплатное обследование 
узкими специалистами жителей города и уста-
новка памятных табличек на домах участников 
Великой Отечественной войны.

Вручение юбилейных медалей в Троицком 
районе будет продолжаться до 8 мая. Заслужен-
ные награды будут вручены более 200 человек.

Челябинцы с нетерпением ожидали это-
го счастливого дня. Узнав о дате воз-
вращения воинов-победителей, мно-

гие семьи пришли на вокзал еще с вечера и в 
праздничном возбуждении ожидали рассвета. 
Ближе к утру к вокзалу потянулись верени-
цы людей. Автобусы, трамваи, машины под-
возили все новые делегации от предприятий 
и учреждений.

В утренней дымке показался долгождан-
ный состав, украшенный флагами, портретами 
Сталина и советских военачальников. Духовой 
оркестр заиграл марш. Охапки цветов летели в 
окна вагонов. Не дожидаясь остановки поезда, 
особо нетерпеливые встречающие запрыгива-
ли на подножки. Машинист плавно остановил 

состав. Каждого, кто спускался с 
поезда, встречающие подхватыва-
ли на руки. На перроне смеялись 
и плакали, обнимались, поздрав-
ляли друг друга с Победой. После 
счастливых минут встречи все по-
тянулись на митинг.

Демобилизованные по-
военному быстро выстроились 
перед трибуной. Начался митинг. 
На нем со словами благодарности 
и радости выступили руководители 
области и города. От имени рабо-
чих области воинов приветствовал 
знаменитый на всю страну брига-
дир комсомольско-молодежной 

бригады электросварщиков завода 
№ 200 («Станкомаш») Егор Агарков. 
Митинг завершился краткой, но 
проникновенной речью одного из 
воинов-победителей – кавалера ор-
дена Красной Звезды и пяти медалей, 
младшего сержанта, в прошлом учи-
теля Полтавской средней школы Гри-
невича. Он сказал то, о чем думали 
и что чувствовали все, кто вернулся 
домой с победой: «…Фронтовики 
особенно благодарны уральцам и, в 
частности, трудящимся Челябинской 

области. Уральские танки, 
пушки, минометы несли 
врагу смерть, сеяли в его 
рядах смятение и страх… 
Война кончилась, мы за-
кончили военную службу 
и будем работать вместе 
с вами на фабриках, заво-
дах, в колхозах, научных 
организациях, государ-
ственных учреждениях…. 
Советский народ уверенно 
пойдет вперед и новыми 

победами, подвигами в труде прославит свою 
Отчизну».

В заключение зазвучал гимн СССР, первые 
звуки которого заставили подтянуться даже 
штатских. После окончания митинга воины-
победители и встречающие стали неспешно рас-
ходиться. Челябинцы-фронтовики в окружении 
родных и близких сослуживцев проходили к 
машинам. Воинов, живущих в области, пригла-
сили в здание вокзала, где их ожидал радушный 
прием и скорейшее возвращение домой.

ираида ЯНГиРОва, 
главный археограф ГУ «Областной 

государственный архив Челябинской 
области»

Депутат Законодательного Собрания Челябинской области Андрей Самсонов (фракция «Еди-
ная Россия») принял участие в торжественной церемонии вручения юбилейных медалей к 
70-летию Великой Победы. Вместе с главой Троицкого района Людмилой Шаталовой и пред-
седателем Совета ветеранов Челябинской области Анатолием Сурковым областной парла-
ментарий побывал в средней школе поселка Скалистый, где чествовали ветеранов.

23 июля 1945 года в Челябинск прибыл первый эшелон с бойцами, уча-
ствовавшими в штурме Берлина. До конца года область приняла еще 
25 495 воинов, в том числе 2 877 женщин.

к юбилею победЫ

поеЗд иЗ берлина! Мы продолжаем публикации материалов, посвященных 70-летию Великой 
Победы, основанных на уникальных документах и фотографиях, хранящихся в 
архивах Южного Урала.
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Ирина ЯббАрОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

Огромную поддержку фестивалю оказал депутат Законодательного Со-
брания Сергей Кравчук (фракция «Единая Россия»), отметивший приза-
ми каждого из 240 участников из восемнадцати школ муниципального 

образования. Удивлению и радости ребятишек не было предела!

подарки наСледникам победЫ
Во время весенних каникул в Коркинском муниципальном районе во 

Дворце культуры «Горняк» прошел ставший уже традиционным фести-
валь детского творчества. Он был посвящен 70-летию Великой Победы. 
Фестиваль так и назывался – «Наследники Победы».

Они вручили ей медаль от пре-
зидента РФ в честь 70-летия 
Победы.

Алла Морозова – бывший препо-
даватель ПС факультета Челябинско-
го политехнического института (ныне 
ЮУрГУ). На ее глазах развивалась 

карьера ректора университета Алек-
сандра Шестакова, который, будучи 
студентом, а потом аспирантом, ак-
тивно занимался вместе с ней на-
учной работой. По словам педагога-
ветерана, Александра Леонидовича 
отличала большая работоспособность 
и целеустремленность.

Алла Васильевна поделилась вос-
поминаниями о своей молодости, во-
енных годах, работе в любимом вузе.

– Буквально за три месяца до нача-
ла войны я получила свидетельство 
об окончании курсов медицинских 
сестер военного времени, которые 
посещала в течение года без отрыва 
от учебы. Война застала на рабочем 
месте (я была на практике на ле-
нинградском заводе). В 12 часов мы 
прослушали сообщение Молотова. 
Все были очень встревожены, обсуж-
дали, что будет дальше. Но никто 
даже представить себе не мог, что 
война затянется на долгих четыре 
года, – вспоминает Алла Васильев-
на. – В ожидании призыва мы в числе 

других ленинградцев 
работали на возве-
дении защитных ру-
бежей, рыли окопы, 
траншеи. 9 сентября, 
когда началась блока-
да Ленинграда, я была 
призвана в армию. Служба прохо-
дила в госпитале, располагавшем-
ся в здании гостиницы «Англетер» 
напротив Исаакиевского собора. 
1941 – 1942 годы – самые тяже-
лые, особенно зима: отсутствова-
ло электричество, водоснабжение, 
помещение не отапливалось, мы 
испытывали постоянное чувство 
голода, очень мерзли...

Когда Победа была уже близка, 
со дня на день ждали сообщения об 
окончании войны. Ночью 8 мая по 
московскому радио сообщили о ка-
питуляции Германии. Это случилось, 
когда воинская часть, где служила 
девушка, находилась примерно в 70 
километрах от Берлина. Счастью лю-
дей не было предела! Войне конец! 

Впереди новая жизнь, 
свобода и возможность 
учиться!

И вновь радость Аллы 
была омрачена: в штаб 
Первого Белорусского 
фронта – к нему ранее 
присоединилась 42-я 
армия, которой принад-
лежал госпиталь девуш-
ки, – пришло распоря-
жение главнокомандую-

щего фронтом Жукова: задержать 
мобилизацию медсестер, связисток, 
переводчиц и оставить их в Берлине 
вплоть до особого распоряжения.

В августе 1945-го девушке все-
таки удалось добиться демобили-
зации и направления в Ленинград. 
Она вернулась в политехнический 
институт.

В 1946 году вышла замуж за 
Александра Морозова, с которым 
была знакома до войны. Через че-
тыре года супруг защитил доктор-
скую диссертацию, а Алла – диплом 
инженера. Трехлетняя дочка поздра-
вила маму словами: «Поздравляю! 
Ты уже инженер!»

В 1951 году мужа пригласили на 
кафедру металлургии в Челябинский 

политехнический институт. Алла Ва-
сильевна четыре месяца сидела без 
работы и осваивалась на новом месте.

Когда в ЧПИ организовывался 
энергетический факультет, где нужны 
были преподаватели электротехни-
ческих дисциплин, Алла Морозова 
пришла устраиваться на работу. Но 
заведующий кафедрой сразу же от-
кровенно признался, что не любит 
работать с женщинами и может 
оформить молодого преподавателя 
только на полставки. Поначалу было 
очень тяжело: отсутствовал педагоги-
ческий опыт, вдобавок приходилось 
читать курс, который до этого никто 
не читал. Постепенно Алла Васильев-
на увлеклась и очень полюбила свою 
работу. Ей удалось сделать очень 
многое: поставить лабораторию на 
ноги, научить студентов ответствен-
ности, дисциплине.

Сейчас Алле Васильевне Морозо-
вой за девяносто. Дети и внуки не 
забывают, приходят в гости. Пенсио-
нерка очень рада, что о ней помнят 
студенты, которые сейчас живут и 
работают в разных уголках нашей 
страны и за рубежом: в Москве и 
Подмосковье, Санкт-Петербурге, Но-
восибирске, Запорожье.

На приеме – те, кто пришел 
по личному приглашению 
спикера. У супругов Аники-

ных из поселка Рощино алмазная 
свадьба. В семье много детей, вну-
ков и правнуков. Совместная жизнь 
Лидии Семеновны и Николая Ива-
новича служит образцом для друзей 
и близких. В Сосновском районе о 
семье Аникиных отзываются как о 
трудолюбивых, отзывчивых и жиз-
нерадостных людях, проживших 
многие годы в мире и согласии. Они 
прожили вместе 60 лет, и предсе-
датель Законодательного Собрания 

принял решение наградить пару. 
На встрече Владимир Мякуш тор-
жественно вручил каждому супругу 
почетную грамоту Законодательно-
го Собрания с денежной премией. А 
большой дружной семье Аникиных 
спикер передал подарок – планшет-
ный компьютер.

Каждому участнику творческого 
коллектива «Профилактика», который 
прогремел на всю страну в проекте 
«Битва хоров», Владимир Мякуш вру-
чил благодарственные письма Зако-
нодательного Собрания и денежные 
премии. Ребята защищали честь Че-
лябинской области и сейчас дописы-
вают гимн для чемпионата мира по 
тхеквондо, который пройдет на южно-
уральской земле уже в мае.

Такая форма общения Владимиру 
Мякушу близка и понятна. «Сегодня я 

пригласил южноуральцев, чтобы вру-
чить им заслуженные награды, – ком-
ментирует Владимир Мякуш. – Ведь 
в основном на прием приходят го-
рожане с проблемами. Но когда есть 
такие приятные моменты, не хочется 
откладывать их в долгий ящик».

Обращения граждан ка-
сались благоустройства 
придомовых территорий, 

решения бытовых проблем. Пред-
седатель совета многоквартир-
ного дома по улице Бакальской 
Лира Котовщикова обратилась за 
помощью в установке детской и 
спортивной площадкок на придо-
мовой территории.

Директор общеобразователь-
ной школы № 40 Валентина Еру-
шева обратилась за оказанием 
помощи в предоставлении авто-
транспортных услуг для перевоз-
ки группы учащихся на областной 
конкурс «Ученик года – 2015», ко-
торый будет проходить в Челябин-
ске. Организатором конкурса яв-
ляется министерство образования 
и науки Челябинской области. В 
рамках программы конкурса про-
водятся следующие испытания:

– творческая презентация «Я – 
гражданин страны великой»;

– агитационное выступление 
«Пять литературных произведений, 
которые потрясли мое воображе-
ние»;

– конкурсное испытание «Ли-
дер»;

– краеведческий конкурс «Ши-
рока страна моя родная»;

– мастер-класс «Формула успе-
ха»;

– конкурсное испытание «От-
крытая дискуссия»;

– публичное рассуждение «Я 
помню… Я горжусь»;

– портфолио.
От Саткинского района в кон-

курсе принял участие ученик шко-
лы № 40 Вячеслав Гореев. Депутат 
принял решение поддержать та-
лантливых школьников.

Кроме того, к парламентарию 
обратилась заслуженный врач Рос-
сийской Федерации Анна Завад-
ская с просьбой помочь в издании 
детской книги «Сказочная страна 
феи Ниточки». 

Находясь на заслуженном от-
дыхе, Анна Федоровна активно 
принимает участие в районных 
мероприятиях: так, в июле 2014 
года в музейно-выставочном цен-
тре города Сатки состоялась тради-
ционная выставка «Вышивальный 
сезон», на которой были представ-
лены ее работы.

Сказка-повесть «Сказочная 
страна феи Ниточки» – это ее 
первая авторская книга, которая 
рассчитана на детей дошкольного 
и младшего школьного возраста. 
Книгу планируют распределить 
по школьным библиотекам и 
детским домам Саткинского му-
ниципального района. По данной 
просьбе было принято положи-
тельное решение.

Все вопросы и проблемы, об-
суждаемые на этом приеме, были 
внимательно рассмотрены, всем 
обратившимся даны консультации, 
а также приняты решения по под-
готовке запросов.

талантам надо помогать

медаль За СпаСение жиЗней

приглашение на прием

В Депутатском центре Саткинского местного отделения партии 
«Единая Россия» прошел очередной прием депутата Законодатель-
ного Собрания Челябинской области Леонида Урмашова (фракция 
«Единая Россия»).

Депутат Законодательного Собрания Челябинской области, ректор ЮУрГУ Александр Ше-
стаков (фракция «Единая Россия») и заместитель заведующего кафедрой информационно-
измерительной техники приборостроительного факультета Андрей Лапин поздравили 
ветерана Великой Отечественной войны Аллу Васильевну Морозову.

Владимир Мякуш провел вне-
очередной прием граждан. Встре-
ча состоялась по инициативе 
председателя Законодательного 
Собрания области.

Алла Морозова
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каШтакский избирательный окрУГ № 10.
Число избирателей: 91 тысяЧа.
состав избирательноГо окрУГа:
Часть копейскоГо ГородскоГо окрУГа: поселки 
вахрУШево, Горняк и потанино (18 тысяЧ).
Часть красноармейскоГо мУниЦипальноГо района: 
баландинское, березовское, канаШевское, 
козыревское, лУГовское, озерное сельские 
поселения (11 тысяЧ).
Часть ЧелябинскоГо ГородскоГо окрУГа: Часть 
металлУрГиЧескоГо района (62 тысяЧи).

Ирина ЯббАрОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

«Парламентская неделя» продолжает традиционную рубрику «Маршрут – округ». На этот раз о том, какие 
проблемы уже решены, а какими только предстоит серьезно заняться, рассказал депутата Законодательно-
го Собрания Челябинской области Константин Захаров (фракция «Единая Россия»).

В Каштакский избирательный округ № 10 депутата Константина Захарова входят три крупные террито-
рии: Металлургический район города Челябинска, Красноармейский муниципальный район и Копейский 
городской округ. Проживает в избирательном округе порядка 91 тысяч человек.

Учитывая протяженность и месторасположение территорий, проблемы у каждой свои. Однако есть и об-
щие: вопросы жилищно-коммунального хозяйства, газификации, дорожного строительства, освещения...
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Много лет жители поселка Мирный ждали появ-
ления в своих домах голубого топлива. В 2013 
году поселок были газифицирован, правда, не 

все местные жители стали счастливчиками. Газовая труба 
обошла стороной три улицы: Тепличную, Заречную и Виш-
невую.

Инициативная группа жильцов улицы Тепличной само-
стоятельно подготовила проект газификации, но подвести 
газ к улице для людей оказалось непосильной ношей. На 
призыв о помощи откликнулся депутат Законодательного 

Собрания Константин Захаров, также поддержку оказал 
глава Красноармейского района Юрий Сокулин. Благодаря 
слаженной работе на газификацию улицы Тепличной было 
выделено порядка 1 миллиона 300 тысяч рублей. В корот-
кий срок были проведены все необходимые работы. В конце 
декабря 2014 года в первых трех домах по улице Тепличной 
появилось долгожданное голубое топливо. В скором буду-
щем еще девять домов будут подключены к газу.

В настоящее время готовится проект газификации улиц 
Заречной и Вишневой.

Наиля ДРУГОВА, жительница улицы Тепличной поселка Мирный:
– К сожалению, наша улица не вошла в проект газификации поселка 

Мирный, поэтому мы, местные жители, по своей инициативе обратились к 
организации «Сити-проект», которая подготовила для нас отдельный проект 
по газификации. С каждого дома было собрано по 15 тысяч рублей. Проект 
был подготовлен, прошел экспертизу, позже состоялся аукцион, на котором 
победила компания ООО «Паритет». Она-то и осуществляла работы по 
газификации улицы. Все было сделано очень быстро. Спустя год после про-
хождения экспертизы проекта на нашей улице появился долгожданный газ. 
Все работы закончились 30 декабря 2014 года. Для нас это стало настоящим 
новогодним подарком. 

В настоящее время на улице Тепличной проживает девять семей, еще 
две планируют переехать в скором будущем. И проблем с газом не будет ни 
у кого. Правда, у нас есть еще одна наболевшая проблема – плохие дороги. 
Очень надеемся, что и этот вопрос в будущем будет решен.

Константин ЗАХАРОВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябиснкой области (фракция «Единая Россия»): 

– Газификация – одна из сложных проблем в моем избиратель-
ном округе. В округе больше десяти поселков, и практически везде 
эта проблема существует. В этом году достаточно тесно будем 
заниматься решением этого вопроса. За последнее время газифи-
цировали поселок Мирный, Северный рудник. Потихонечку будем 
продвигаться вперед в решении этой проблемы, ведь люди очень 
ждут появления газа в своих домах.

А вот жители поселка Береговой Баландинского сель-
ского поселения нередко зимой оставались без воды, 
поскольку водовод при низких температурах пере-

мерзал. И здесь проблему также удалось решить при непо-
средственном участии депутата Захарова.

Вера БАРАНОВА, глава Баландинского сельского 
поселения:

– Проблема заключалась в том, что труба водовода на-
ходилась в 50 сантиметрах от поверхности земли, в зимний 
период вода постоянно перемерзала, из-за чего жители 
сразу двух поселков – Баландино и Берегового – остава-
лись без воды. Благодаря помощи Константина Захарова 
на ремонт водовода в поселке Береговой был выделен 
один миллион рублей. И в декабре 2014 года нам удалось 
провести необходимые ремонтные работы: мы сделали 
углубление на 2 метра 70 сантиметров и проложили водо-
вод. И теперь вода в многоквартирные дома поступает без 
перебоев.

Людмила ХИДИЯТУЛЛИНА, заведующая детским 
садом «Ручеек» в поселке Береговой Баландинского 
сельского поселения:

– Еще в прошлом году были постоянные перебои с водой, 
часто случались аварии. Но в этом году благодаря ремонтным 
работам ни разу еще не было аварийной ситуации, вода всег-
да есть. Очень благодарны за такую помощь.

конСтантин ЗахароВ:
МАРШРУТ — ОКРУГ
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Ирина ЯббАрОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

Долгое время жители поселка Балан-
дино страдали от постоянных пере-
боев с электричеством, порой жить 

без света приходилось по нескольку дней. Дело 
в том, что котельная, которая отапливала по-
селок, несколько лет назад была разрушена. 
Отопление жилых домов было переведено на 
электричество, но старые трансформаторы не 
выдерживали высоких нагрузок, а потому хо-
лодными зимами местные жители часто остава-
лись без света и тепла. Проблему помог решить 
депутат, добившись целевого финансирования. 
Прошедшей зимой, по словам местных жителей, 
перебоев с электроэнергией не было ни разу, а в 
квартирах было всегда тепло.

Константин Захаров, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

– В состав Баландинского сельского поселения входят три поселка: Балан-
дино, Береговой и Кругленькое. Все они находятся на достаточном удалении 
друг от друга. 

Но именно в Баландино жители последние несколько лет страдали от пере-
боев с электричеством. Котельная, которая когда-то отапливала поселок, была 
разрушена, поэтому отопление домов было переведено на электричество. При 
этом не были просчитаны мощности электросетей, а они оказались сильно 
изношенными, и высоких нагрузок просто не выдерживали, стали выгорать. И 
местные жители зимой нередко оставались без электричества.

Но нам удалось решить эту серьезную проблему. Во-первых, освещение 
появилось на улицах поселка. Во-вторых, и это самое главное, была решена 
проблема с электричеством в домах баландинцев. За счет консолидированных 
расходов из средств областного и районного бюджетов были заменены практи-
чески все опоры освещения, заведены более мощные электрические кабели. И 
этой зимой впервые за несколько лет жители ни разу не испытывали проблем 
с электричеством. В Баландино сделали электричество, в Кругленьком провели 
газ, в Береговом – водопровод. Но стоит отметить, что в поселениях еще остают-
ся проблемы с дорогами, газификацией. Так что работы предстоит много.

Вера Баранова, глава Баландинского сельского поселения:
– В сентябре 2013 года я заступила на должность главы Баландинского 

сельского поселения. И первой проблемой, с которой пришлось стол-
кнуться и серьезно заниматься на новом посту, стала именно проблема 
электричества.

 Дело в том, что многоквартирные дома в поселке без центрального 
отопления и подпитываются из розетки калориферами. Напряжения 
не хватало, поскольку все провода старые, сечения малые, более того, 
аварийные, постоянно падающие столбы. И если в дома переставало по-
ступать электричество, то, соответственно, и отопления тоже не было. 

При тесном взаимодействии с депутатом Законодательного Со-
брания Константином Захаровым нам удалось решить этот вопрос. Ба-
ландинскому сельскому поселению было выделено шесть миллионов 
рублей на капитальный ремонт. Деньги хоть и небольшие, но основную 
проблему решить удалось. Сделано наружное освещение, проведен 
капитальный ремонт электрических сетей жилого квартала. Кстати, 
летом мы получим второй транш в размере двух миллионов рублей. 
На эти деньги усилим трансформаторы центра поселка, предоставим 
точку подключения к электричеству для тех, кто построил свои дома, а 
электричества не имеет.

С праЗдником ВеСнЫ!

работЫ предСтоит еще много

Лариса Бакиева, жительница поселка 
Баландино:

– Уже восемь лет проживаю в поселке, и мно-
гие годы были перебои с электричеством. Порой 
без света приходилось жить по три дня, как-то 
даже на Новый год остались без электричества. 
Но сейчас таких проблем нет, свет дома есть 
всегда, дети даже могут за компьютером поси-
деть и выполнить какие-то школьные задания. 
Мы очень благодарны за помощь.

Выступая перед виновницами торжества, 
Константин Захаров заметил, что именно жен-
щина – олицетворение любви и нежности.

– Всю жизнь вы вдохновляете нас, мужчин, 
на подвиги, – обратился к прекрасной поло-
вине парламентарий. – Каждая из вас – целая 
вселенная. Но всякий раз, произнося слово 
«женщина», мы в первую очередь думаем о 
мамах. Потому что мама – самый главный 
и важный человек в жизни любого. Именно 
женщина исполняет светлую и добрую мис-
сию – дарить жизнь, воспитывать детей. Всем 
женщинам искренне желаю каждый день полу-
чать подтверждение любви, пусть ваши глаза 
светятся от счастья, пусть каждый новый день 
дарит вам только радость.

К словам поздравления от Константи-
на Захарова присоединился и Петр Черкасов, 

который отметил, что на хрупких женских пле-
чах зачастую лежат сложные производственные 
обязанности, решение многих трудностей. Но 
слабый пол это не пугает. Как доказательство 
тому – успехи градообразующего предприятия 
Металлургического района – ЧМК, на котором 
в общей сложности трудятся более восьми с по-
ловиной тысяч женщин.

– К сожалению, основная тяжелая произ-
водственная ноша лежит именно на женщинах 
металлургического комбината, ведь они рабо-
тают во всех цехах – от коксохима до прокатных 
цехов, – сказал Петр Черкасов. – Во многом 
благодаря профессионализму и добросовестно-
сти женщин, которые трудятся на ЧМК, комбинат 
работает успешно, выполняет производствен-
ную программу, является градообразующим 
предприятием района. От всей души поздрав-
ляю вас, милые дамы, с праздником Весны.  

С праздником, ко-
торый заставляет 
с трепетом биться 
каждое мужское 
сердце. Благопо-
лучия, здоровья, 
пусть каждый 
день будет для 
вас счастливым.

Для женщин, 
которые были 
приглашены в предпраздничный день в ДК 
«ЧМК», был организован концерт, кроме того, 
каждая получила сладкий подарок. Сами ви-
новницы торжества отмечали: такие встречи с 
депутатами Законодательного Собрания Челя-
бинской области для местных жительниц ста-
ли уже традиционными. Парламентарии всег-
да находят время и возможность поздравить  

жителей района с праздниками, помочь в реше-
нии каких-либо проблем.

– Не слукавлю, если скажу, что Константин 
Юрьевич Захаров – депутат по-настоящему 
действующий, – рассказала местная житель-
ница, председатель совета дома № 5 по улице 
Румянцева Лариса Бойкова. – Действующий не 
на словах, не перед выборами, а постоянно, 
доказывающий свою заботу о жителях округа 
делами. Неоднократно приходилось обращаться 
за помощью и советом в приемную депутата За-
харова, и ни разу не получила отказа. Он всегда 
охотно откликается, помогает советом и делом. 
В округе его хорошо знают. И такие органи-
зованные праздники специально для местных 
жителей стали уже традиционными. И для нас, 
простых жителей, это очень важно. Ведь такие 
встречи воодушевляют, радуют. И неважно, есть 
возможность у депутата преподнести нам какие-
то подарки или нет, главное здесь – внимание и 
душевное отношение.

А накануне поездки по округу депутат Законодательного Собрания области Константин Захаров и его колле-
га Петр Черкасов (фракция «Единая Россия») провели торжественный прием во Дворце культуры Челябинского 
металлургического комбината. В праздничной обстановке депутаты поздравили жительниц своего избира-
тельного округа.
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

В челябинске состоялся благотВорительный концерт 
дмитрия когана

Зал «Родина» в этот вечер посетили 
председатель Законодательного Со-
брания Владимир Мякуш, замести-

тель председателя ЗСО Александр Журавлев 
и руководитель регионального исполкома 
«Единой России» Александр Мотовилов.

Все средства от продажи билетов по за-
думке маэстро будут направлены на строи-
тельство кафедрального собора Рождества 
Христова. Свое решение Дмитрий Коган 
объясняет тем, что давно дружит с Южным 
Уралом и прекрасно понимает, насколько 
востребован здесь подобный храм.

Уникальная программа «Время высокой 
музыки» дала возможность южноураль-

цам в рамках одного концерта услышать 
и сравнить голоса пяти легендарных ин-
струментов, созданных руками великих 
скрипичных мастеров Страдивари, Амати, 
Гварнери, Гваданини и Вильома. В исполне-
нии музыканта экстра-класса прозвучали 
признанные шедевры мировой классики. 

Напомним, новый кафедральный собор 
был заложен 18 сентября 2013 года. Он 
станет главным храмом Челябинской ми-
трополии и появится на пересечении про-
спекта Победы и улицы Салавата Юлаева, на 
площадке за ледовой ареной «Трактор».

Фото Наиля ФаТТаХОва

Концерт классической музыки «Пять великих скрипок» в исполнении 
выдающегося российского скрипача Дмитрия Когана состоялся сегодня в 
новом зале камерной и органной музыки «Родина». Концерт прошел в рамках 
проекта «Время высокой музыки» при поддержке фракции «Единая Россия» в 
Законодательном Собрании Челябинской области.

муЗЫка, дарящая радоСть


